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第2回 江陵中学校区 学校運営協議会 (概要 )

日時 令和元年12月12日 (木 )18時～19時30分
場所 滝川市立江陵中学校 会議室

【司会進行 松田宏明事務局長】

１．開会の後，２．「会長挨拶」では，佐藤安憲会長から，
「この頃，子どもの命にかかわるような事件や事故が新聞や

TV 等で多く掲載・放映されています。学校も対応が大変
だろうと思います。親にはなれるが，保護者にはなれてい
ない親が多いということでしょう。また，北海道の不登校
の人数は，約 6 千人， 1 市町村では，平均 32.3 人いること
になります。今後，滝川も含め，これ以上増えないことを
祈っています。今回の学校運営協議会では，目的達成のた
めにできることをしっかりとご協議いただきたいと思いま
す。」

という内容のお話を頂きました。

３．「校長挨拶」では，代表として滝川市立江陵中学校 河村克也校長から ,
「第 1 回の学校運営協議会から半年が経ちました。学校・保護者・地域が一体となり，
『地域と共にある学校づくり』の初年度として，着実に取り組んでいけたらと願って
います。これから何をしなければならないのかを明確にしていくために，忌憚のない
ご協議をどうぞよろしくお願い致します。」

という内容のお話がありました。

その後，佐藤安憲会長を議長に，協議が始まりました。

４．「報告」(1 )では，滝川市立滝川第二小学校 松田宏明教頭より，
議案通りの報告がありました。

次に，「報告」(2 )では , 下記の内容について，各学校の校長より，
別紙資料の通り，活動報告【各学校 10 分間】がありました。

① 地域等の連携の具体
② 全国学力学習状況調査等の結果
③ 学校評価アンケート結果

滝川第一小学校 滝川第二小学校 江陵中学校

各学校より，地域の方による食育授業，キャリア教育講演会や田植え稲刈り等の体験
学習，企業訪問や職場体験 (キャリア教育 )の実施，また，市のくらし支援課による交通安
全教室や警察署による防犯教室，非行防止教室，消防署による地震・火災避難訓練等の
体験教室の開催，育成会や町内会のご協力による集団下校訓練等，学校と地域が一体と
なって取り組んだ教育活動についての説明がありました。
その中で，滝川第二小学校の地域住民による「見守り隊」， PTA 行事を地域行事に広

げ取り組んでいる滝川第一小学校の「一の坂市場」，江陵中学校の芳村元悟委員と生徒
会代表による被災地訪問など，各学校の特色ある教育活動の報告がありました。
また，全国学力・学習状況調査等の結果では，滝川第二小学校の国語が，全国平均を

上回ったという報告がありました。一方，全国平均を下回った教科については，細かく
分析され，各学校の授業改善の具体策が説明されました。

佐藤安憲会長挨拶

河村克也校長説明

松田宏明教頭報告

粟井康裕校長説明 芳賀伸吾校長説明
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各学校の活動報告の後，「質疑応答」が行われました。

<各委員から出された主な質疑応答・協議> 〇 質問 ◇ 見解 △意見・要望

〇 保護者アンケートの一部の記述について，大変残念に思う。

◇ 保護者の意見や要望等をしっかり受け止め，改善に努める。
△ 学校，教師の児童生徒に対する対応等，このような内容がアンケートに直接的に記述
されることが，とても気になる。こういう内容を記述されると，互いの信頼関係が崩れ
るだけでなく,事実と異なった内容が広がり，話が大きくなることをとても危惧する。

△ 会議資料にしっかりと目を通して意見を伝えたい。早めに資料を配布してほしい。

廣瀬一仁指導参事より今迄の報告に関する感想が述べられま
した。
「各学校は，教育目標を達成するために，精力的な取り組みが
なされていることがわかりました。保護者からのたくさんの
色々なご意見や叱咤激励に対して，各学校は真摯に受け止め，
貴重なご意見を今後の教育課程に生かしながら，更なる教育
活動の充実を図っていくことを期待しています。」

という内容のお話がありました。

５ .「各部の協議」に入り，その後，６，「各部の報告」がありました。

① 教育支援部会
・ 「学校支援事業所一覧」に掲載する事業所をさらに広めるため
の案が色々と討議され，実現に向け努力するよう確認した。
・ 学校のニーズを明確にする。
・ 地域の要望を聞く。
・ 支援を要請するために，時間の設定 (昼間働いている方 )や交通
費等の金銭面についてどう対応していくのか。

② 小中連携部会
・ 「挨拶運動」については，地域と取り組むことができなかった。
今後，できること・できないことを明確にし，春の交通安全街頭
指導で，地域の声を聞きながら一歩を踏み出したい。
・ ２月の「家庭学習週間」，「決まり」など，内容や方針が確定後，
学校からの声を地域に届け，地域と協力できるものは，一歩進ん
だ取り組みにしたい。

③ 評価運営部会
・ 各学校の課題や良さを明確にし，改善点を明示する。
・ 公教育の説明責任を果たし，地域・保護者・学校の連携を明ら
かにしながら，学校関係者評価を進める。

・ 三校が集まっての評価は，初の試みなので，どう評価するのか，
理解を深め，協力頂けるように努力していく。

※ 部会報告 ① 滝川第一小学校 平澤 聡教頭
② 江陵中学校 櫻井貴幸主幹教諭
③ 江陵中学校 丹那暢仁教頭

最後に，第３回の学校運営協議会の日程については，下記の内容で，２月下旬に実
施予定であるとの連絡がありました。

① 各部報告 (今年度の取組・活動報告，学校関係者評価，成果と課題など )
② 次年度の学校運営基本方針の承認 ③ その他

師走の慌ただしい中，委員の皆様の熱心な協議により，実り多き会議となりました。
ありがとうございました。

廣瀬一仁指導参事


